

Einverständniserklärung Fiebermessung im Ohr

Ihr Kind steht während des Besuches unserer Einrichtung unter unserer Aufsicht und Betreuung. Anstelle der Eltern müssen pädagogische Fachkräfte als Verantwortliche handeln, wenn Gefahren für die Kinder bestehen.

Regelmäßig kommt es dazu, dass Kinder während des Aufenthaltes in der Einrichtung erkranken. Daher muss in solchen Fällen auch Fieber gemessen werden. Erfahrungsgemäß sind jedoch kontaktlose Fieberthermometer zu ungenau, um eine korrekte Messung durchführen zu können.

Daher verwenden wir in den Einrichtungen der Gemeinde Leutenbach zusätzlich Fieberthermometer für eine Messung im Ohr.

Wir/Ich sind damit einverstanden, dass bei meinem Kind eine Fiebermessung im Ohr durchgeführt wird.

Ja

Nein

Name, Vorname/n Kind:

.....
Ort, Datum

.....
Unterschrift Sorgeberechtigte/r

.....
Ort, Datum

.....
Unterschrift Sorgeberechtigte/r

Eingang am:

.....
(Datum)

.....
Stempel der Einrichtung